

Cinéma

Musique

Festival d'Avignon

Grenoble

dl Ils ont été initiés au tennis de table

Par **Le Dauphiné Libéré** - 30 juin 2021 à 19:42 | mis à jour le 30 juin 2021 à 19:46 - Temps de lecture : 1 min



Au total, 250 élèves ont été initiés au tennis de table. Photo Le DL /M.A.

Le Tennis de table La Tronche Meylan Grenoble (TTMG) a récemment accueilli des élèves des écoles primaires des Côteaux de La Tronche et de Paul-Bert de Grenoble pour des séances d'initiation.

Plus de 250 élèves, répartis dans 11 classes, ont ainsi découvert le tennis de table. « Chaque classe est venue pendant plus d'une heure pour découvrir ce sport à travers cinq ateliers mêlant jeux d'adresse, coup droit, revers et exercices de coordination, explique Arnaud Coeffier, président du TTTMG. Deux entraîneurs et cinq bénévoles de l'association ont encadré ces séances dans la joie et la bonne humeur. Nous gardons une pensée particulière pour les deux

classes d'inclusion (Ulis) de Paul-Bert, des enfants pleins de vie et d'envie qui nous ont démontré, une fois de plus, que le sport est ouvert à toutes et tous. »

Les enfants sont repartis contents de cette activité et avec quelques cadeaux : une raquette de tennis de table, un porte-clés et un diplôme nominatif de découverte.

Culture - Loisirs

Autres

